

Muriel Zemp erfreut mit «Toi»

SOMEHUUS VERGANGENES WOCHENENDE SANG UND SPIELTE MURIEL ZEMP VOR AUSVERKAUFTEN RÄNGEN

Die weit über die Region hinaus bekannte Musikerin Muriel Zemp stellte am vergangenen Sonntag ihr Soloprogramm «Toi» im Somehuus Sursee vor. Die Premiere mit integrierter CD-Taufe überzeugte auf der ganzen Linie.

Mit Colette & Rose im Duett, den «Lauter Luisen» im Trio oder als Leiterin des Frauenchores Donne Cantabile kennt man die vielseitige Sängerin und Instrumentalistin Muriel Zemp in Sursee bereits bestens. Seit Jahren bereichert die Musikerin dank verschiedenen Auftritten die Kulturlandschaft. Mit ihrem neusten Projekt «Toi» verzaubert sie ihr Publikum

nun auch mit ihrem ersten Soloprogramm.

Lieder quer durchs Beet

Die Premiere mit CD-Taufe fand im bereits seit Wochen ausverkauften Somehuus statt. Sie war zu spüren, die gespannte, freudige Erwartung im Zuschauerraum. Auf der Bühne versprachen E-Piano, Akkordeon und ein Loopgerät abwechslungsreiche Momente und überraschende Kombinationen.

Und genau so kam es dann auch. Sei es mit Chansons von Jacques Brel, vielschichtig arrangierten Melodien aus Südamerika und Afrika oder groovigen Pop-/Rock-Klassikern: mit ausdrucksstarker Stimme interpretierte

die in Sursee wohnhafte Künstlerin mit grosser Vielseitigkeit und Stilfascette. Am meisten war man natürlich auf ihre eigenen Kompositionen gespannt. Auch hier zeigte sich ihr grosses Talent. Mal gefühlvoll, fast schon sentimental, dann wieder poppig inspiriert. Einfach nur grossartig waren ihre witzigen Arrangements von Schweizer Volksliedern, die das Publikum zu regelrechten Beifallsstürmen hinriss.

Sie selber ist der rote Faden

«Ich habe keinen roten Faden für dieses Programm, ich mache einfach das, was mir gefällt.» Der rote Faden ist bei ihrem Soloprogramm Muriel Zemp selber. Mit sympathischen Kommen-

turen zu ihren Liedern und witzig-poetischen Anekdoten überzeugte die Vollblutmusikerin ihr Publikum auch charmant zwischen den einzelnen Programmpunkten. Das ihrer ersten CD gewidmete «mon enfant» traf noch einmal mitten ins Herz und war ein zauberhafter Schlusspunkt.

Der langanhaltende und herzliche Applaus war der verdiente Lohn für fast zwei Stunden energiegeladene Feinheit. Neben weiteren Auftritten gastiert Muriel Zemp bereits am Freitag, 5. Mai, um 19.30 Uhr, wieder in Sursee, dann im Musikcenter. Zum Glück für alle, die nicht dabei waren oder sich noch einmal musikalisch verwöhnen lassen wollen.

MARIO SCHUBIGER/RED